
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025 年 4月 

環境園芸だより ４月号 

４月 10日(木)環境園芸学科の講座がスタートしました。 

野外センターで五平もちづくり 

・五平餅づくり、初めての体験でした。 

火おこしから炭を熾す、五平餅を焼くまで、

興味深く楽しく体験することができました。 

・野外センター始めてきました。寒かった。

おいしかった。 

 

・火おこしを体験できるとは思ってもい

ませんでした。なかなか難しかったで

す。楽しい１日でした。 

・火おこしは初めての体験で、全く手も

足も出ず、情けないのひと言でした。で

きた五平餅、とてもおいしく夢中でほお

ばりました。 

・焼きたての五平餅はおいしく、２本とも

食べてしまった。 

 

夏までは野菜づくりが主役です 

横山薫先生 

土壌改良剤を撒きました 

管理機の力を借りて畝たてしました 

畝はまっすぐ平坦に仕上げます 

マルチング 風に飛ばされないように 

・初めての野菜づくり講座は非常に新鮮で、ますます興味

がわいてきました。 

・畝を作ることが難しいことを実感しました。畝の高さ、幅

など、計算して作らなければいい畝ができないことが分か

りました。 

・種まきをしました。 

土を湿らせて混ぜることを知った 

ことがとてもよかった。次回、発芽しているか楽しみです。 

・今までは種を蒔けばよいと思っていたが、種の向き、種

に色がついている理由など、いろいろなことを学んだ。 

・実習したスイートコーンとレタスの播種を忘れないうちに

家でやってみました。楽しいし、勉強になります。 

・畝の必要性や役割がよく理解  

できた。「見る」と「やる」とでは大違

いで、先生方が道具を使って土を

盛ったり被せたりしているのは簡単

そうに見えていたが、実施自分がや

ってみると上手にできず苦戦した。 

・マルチシートも鏡面のようにきれいに敷くのはとても大変

だと思った。 

・２週続けて畝づくりしたことで、ポイントや注意点が再確

認でき良かった。 

・ 

たくさんの畝が 

できて、野菜作りが 

始まるんだと実感！ 

“火おこし” 

とっても難しかった 

スイートコーンとレタスの種を 

蒔きました 

・たくさん会話でき、メンバーの人柄も

わかり、とても良い時間でした。 

・家で種まきをしたのに、なかなか芽が出ないのはなぜかな？ 

と思っていたけど、温度も大 

切だとわかりました。 


